PERIÓDICO DE ARAGÓN Difusión: Regional Periodicidad: diaria ODJ: 43832 EGM: 11600



INFRAESTRUCTURAS

Encargados tres estudios sobre la red ferroviaria

EL PERIÓDICO ZARAGOZA

El Departamento de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes del Gobierno de Aragón aboga por el desarrollo económico y la generación de empleo en la comunidad, para lo que la red de transportes ferroviarios de mercancías y de pasajeros posee una gran importancia como elemento vertebrador de todo el territorio. Con ese objetivo se han adjudicado dos estudios que permitirán identificar las actuaciones ferroviarias necesarias en Aragón, para crear puestos de trabajo y aumentar la capacidad de la red arterial de Zaragoza.

A ambos, para los que se van a destinar más de 63.000 euros, se une un tercero para conocer las vías de desarrollo del área logística-industrial Somontano-Cinca Medio-La Litera. Un territorio que posee una enorme potencialidad y para el que se prevé realizar una planificación del desarrollo de las tres comarcas. ≡